

# Tempo-30-Zonen

Im Auftrag der Gemeinde Gamprin // 09/2012 bis 11/2013

Torsituation



Rechtsvortritt



Pläne



Übersichtsplan Tempo-30-Zonen



Lageplanausschnitt Knoten mit Rechtsvortritt

Die Verkehrsberuhigung und die Erhöhung der Verkehrssicherheit ist der Gemeinde Gamprin ein wichtiges Anliegen. Als prioritäre Maßnahme erachtet die Gemeinde hierfür die Einführung von Tempo-30-Zonen.

Die Gemeinde Gamprin beauftragte deshalb unser Büro mit der Erstellung eines Gutachtens, das für die Umsetzung von Tempo-30-Zonen erforderlich ist. Ein solches Gutachten erbringt den Nachweis der Notwendigkeit dieser Maßnahme. Es wurde mit Verantwortlichen der Gemeinde erarbeitet und bei einem öffentlichen Anlass mit der Bevölkerung diskutiert.

Im Gutachten werden die angestrebten Ziele, die mit der Umsetzung der Tempo-30-Zonen erreicht werden sollen, definiert und die Tempo-30-Zone im Straßennetz festgelegt. Bestehende und zu erwartende Sicherheitsdefizite werden analysiert, Maßnahmen zu ihrer Behebung erarbeitet. Nach der Abschätzung der Auswirkungen der geplanten Maßnahmen auf das Gemeindegebiet und der Erarbeitung von Vorschlägen zur Vermeidung negativer Folgen rundet eine Kostenschätzung der Maßnahmen die Bearbeitung ab.

Durch ein siedlungsorientiertes Geschwindigkeitsregime, Torsituationen, Rechtsvortritt an Knoten, geschwindigkeitsreduzierende Elemente wird unter anderem die Verkehrssicherheit in Gamprin zukünftig wesentlich erhöht werden können.

Die Tempo-30-Zonen wurde bereits auf Basis eines von unserem Büro erstellten Signalisations- und Markierungskonzeptes umgesetzt.